

## ひまわり学級と5年生との交流会

1日(月)の1時間目、ひまわり学級と5年生との交流会がありました。最初は運動場での活動。ひまわり学級の紹介に始まり、ひまわり学級に関する○×ゲーム。児童数やクラス数、教室の場所に関する問題もあり、結構知っているようで、知らなかった(?)。

その後は、運動場と体育館に分かれてグループでの活動となりました。運動場では、ドッジボールや大縄跳び、鬼ごっこにブランコ。体育館では、風船バレーにゴロゴロドッカンなど、種目は多岐に渡っていました。何か所もグルグル回るわけではなく、1つの種目を決めたら、とここん遊び尽くすパターン。でも子どもたちは、褒めたり、声をかけたり協力し合いながら活動していました。楽しく過ごすことができ、有意義な1時間となりました。



## ダメ！ 絶対！ 薬物乱用！ 6年生で薬物乱用防止教室

1日(月)の4時間目、学校薬剤師さんをお招きし、6年生を対象とした「薬物乱用防止教室」を行っていただきました。

お酒やたばこの話から始まり、「薬物とは何か?」を知りました。人、体、社会へ大きな影響を与える薬物。自分自身のためにも、大切な人のためにも、「薬物の誘いはきっぱり断ることが大事」ということを学びました。命をも落としかねない薬物。絶対に手を出してはダメ！「STOP the 薬物！」

